

Exitosa jornada médica especializada beneficia a más de un centenar de pacientes en Cesfam de Nogales

Este sábado, el Centro de Salud Familiar (CESFAM) de Nogales fue escenario de una exitosa jornada de atención médica especializada, organizada gracias a un convenio de colaboración entre la Municipalidad de Nogales, la Facultad de Medicina de la Universidad de los Andes y el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota (SSVQP).

La actividad permitió que pacientes de Nogales y El Melón accedieran a consultas con médicos especialistas, descongestionando así las listas de espera y facilitando el acceso oportuno a atención de salud de calidad.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa Leslie Pacheco Ramírez valoró la iniciativa, destacando su impacto positivo en la comunidad. "Este es un gran paso para que nuestros vecinos y vecinas accedan a especialistas sin demoras. Agradezco profundamente a todas las instituciones que hicieron posible esta jornada", señaló la autoridad comunal.

Durante la jornada, que se extendió desde las 9:00 hasta las 18:00 horas, se ofrecieron prestaciones médicas en ocho especialidades: Reumatología, Otorrinolaringología, Nefrología, Pediatría, Dermatología, Medicina General y Traumatología. Además, se realizaron talleres educativos sobre estilos de vida saludables y acciones preventivo-promocionales, orientadas a la educación y el autocuidado en salud.

Exitosa jornada médica especializada beneficia a más de un centenar de pacientes en Cesfam de Nogales

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Según datos entregados por la organización, más de 100 pacientes recibieron atención directa, en su mayoría personas priorizadas desde listas de espera extraídas del sistema SIGTE, además de usuarios que acudieron espontáneamente por morbilidad general.

El operativo estuvo a cargo de profesionales de la salud, docentes y estudiantes de la Universidad de los Andes, quienes se desplegaron en las dependencias del CESFAM para brindar atención integral a la comunidad.

La jornada fue ampliamente valorada por los vecinos, quienes agradecieron el compromiso de las instituciones involucradas. Desde la Municipalidad anunciaron que seguirán impulsando alianzas estratégicas para mejorar la calidad y oportunidad en la atención de salud en la comuna.

y tú, ¿qué opinas?